

pour ériger un abri de 12 pieds par 12 pieds et un bureau de 6 pieds par 8 pieds, sur le lot partie du No 25 du cadastre, de la rue DeCelles, quartier Mont-Royal.

Sont aussi soumises à ce sujet des requêtes pour et contre la permission demandée

*Résolu:* De renvoyer ladite requête à l'Inspecteur des Edifices et au Département en Loi avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée.

(c) De la "Montreal Street Railway Co." demandant la permission d'établir une forge, sur le lot No 8 du cadastre, subdivision Nos 135 et 136 de la rue St-Denis, quartier St. Denis pour y fabriquer du matériel.

Sur rapport favorable de l'Inspecteur des Edifices, suivant le règlement No 340, et aucune objection n'étant soulevée, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que la permission demandée soit accordée, sauf néanmoins la surveillance et l'approbation de l'inspecteur des Edifices.

4.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) Du Frère Célestin, supérieur de l'Académie St-Stanislas, demandant de permettre aux pompiers d'inonder un patinoir à l'école St-Stanislas, à l'angle des rues Gilford et Chambord.

Après délibération, et vu que le requérant déclare se rendre responsable des dommages qui pourrait être causés par l'eau, s'échappant de ce patinoir, il est

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande, pourvu que ledit requérant fournisse l'autorisation requise de la Compagnie "Montreal Water & Power" et de prier le chef du service des Incendies d'agir en conséquence.

(b) De la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" au sujet du raccordement pour le service de gaz au poste de police No 13, angle des rues Frontenac et Forsythe

Déposée aux archives.

5.—Soumis un compte de M. T. Lessard, *re* inspection du poste de pompiers No 5, rue Berthelet.

Renvoyé à la prochaine assemblée.

6.—De rembourser à M. James McDonnell son dépôt de \$700, *re* contrat pour la fourniture de foin.

*Ajournement.*

Z.-S. MELOCHE,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 10 décembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Fraser, Robinson, Guay, Laviolette, J.-B.-A. Martin et Séguin

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

1.—Madame Gibb se présente devant la Commission, et au nom de la "Montreal Ladies' Benevolent Institution" demande qu'une subvention annuelle de \$1,000 soit accordée à ladite institution et, de plus, que soit augmenté le montant que la Ville paye pour l'entretien des enfants qu'elle envoie à son institution.

Madame Gibb prie aussi la Commission de mettre ladite institution sur le même pied que les hôpitaux au sujet de la taxe d'eau, vu qu'elle a au-delà de 100 lits disponibles pour les enfants malades et les orphelins.

Il est

*Résolu:* De demander au Trésorier et aux Avocats de la Cité si la "Ladies' Benevolent Institution" devrait être taxée comme un hôpital ayant plus de 100 lits

Madame Gibb reçoit la promesse de la Commission que la demande de la "Ladies' Benevolent Institution" d'une subvention et d'une augmentation du montant payé par la Ville pour l'entretien des enfants, sera prise en sérieuse considération lorsque seront votés les estimés budgétaires.

2.—Une délégation des propriétaires intéressés dans l'expropriation de la rue St-Antoine, 5ème section, se présente devant la Commission, et la Commission est in-

part cadastral No. 25, DeCelles street, Mount-Royal ward. Submitted also in this connection petitions in favor and against the permission asked for.

*Resolved:* To refer the said petition to the Inspector of Buildings and to the Law Department, with instructions to report thereon for next meeting.

(c) From the Montreal Street Railway Co., asking permission to establish a forge on lot cadastral No. 8, subdivisions Nos. 135 and 136 St. Denis street, St. Denis ward, for the construction of material.

The Building Inspector reporting favorably thereon according to by-law No 340, and there being no opposition, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the permission sought for be granted, subject however to the superintendence and approval of the Building Inspector.

4.—Submitted and read the following letters:

(a) From Brother Célestin, superior of St. Stanislas Academy, asking that firemen be allowed to flood a skating rink at St. Stanislas school, corner of Gilford and Chambord streets.

After deliberation, and whereas the petitioner declared that the petitioner would be responsible for all damages that might be caused by water running out from said rink, it was

*Resolved:* To accede to the request, provided the said petitioner furnish the required authorization from the Montreal Water & Power Co., and that the Chief be instructed to act accordingly.

(b) From the Montreal Light, Heat and Power Co., *re* gas connection at No. 13 Police station, corner of Frontenac and Forsythe streets

Filed of record.

5.—Submitted an account from Mr. T. Lessard *re* inspection at No. 5 Fire station, Berthelet street.

Deferred until next meeting.

6.—*Resolved:* That Mr James McDonnell be refunded his deposit of \$700 *re* contract for the supplying of hay.

*Adjourned.*

Z. S. MELOCHE,  
Secretary.

## FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 10th of December.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Fraser, Robinson, Guay, Laviolette, J. B. A. Martin, and Séguin.

The minutes of last meeting were read and confirmed.

1.—Mrs Gibb, appeared before the Committee on behalf of the Montreal Ladies' Benevolent Society, and asked that a yearly sum of \$1,000 be granted to said society, and also that the amount to be paid by the City for the maintenance of children sent to their institution, be increased.

Mrs. Gibb also requested the Committee to place said institution on the same footing as the hospitals, with regard to the water tax, inasmuch as they have over 100 beds available for sick children and orphans.

It was

*Resolved:* To ask the City Treasurer and City Attorneys if the Ladies' Benevolent Institution should be charged for water as an hospital having more than 100 beds.

Mrs. Gibb received the promise of the Committee that the demand of the Ladies' Benevolent Institution for a grant and for an increase of the amount paid by the City for maintenance of children, would be seriously considered when the appropriations for 1910 will be voted.

2.—A delegation of proprietors interested in the expropriation of St. Antoine street, 5th section, appeared before the Committee and the Committee was informed that owing to the illness of Mr. Atwater, consulting attorney,